
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 30 / 2022 15/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta DI NARDO Antonio POGGIO Graziella Elena

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FALLETTO Pietro PONTE Thomas

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena ROLANDO Federico

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BORINI Alessandro MARTINEZ Francesco

BRIANZA Isabella NALLO Vittoria

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - FILIPPI Marina - LEVI 
MONTALCINI Piera - MOSSA Tiziana - STEFANUTO Samuele

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  PRIMA  FIRMATARIA  CONSIGLIERA  BRIANZA
AVENTE  AD  OGGETTO:  "MAPPATURA  CESTINI  PATTUMIERA
CIRCOSCRIZIONE  1:  PROPOSTA  SOSTITUZIONE  E  CAMPAGNA  DI
SENSIBILIZZAZIONE".

PREMESSO CHE

• il decoro della città si realizza in primo luogo con la pulizia delle strade e dei marciapiedi; 
• gettare rifiuti o depositarli nei luoghi non preposti allo smaltimento, oltre ad essere un problema

di decoro, è anche un tema di civiltà, che potrebbe pregiudicare l’immagine e l’attrattività della
nostra città. 

CONSIDERATO CHE

• si verificano casi di uso improprio dei cestini, in cui vengono conferiti non solo “piccoli rifiuti da
passeggio”  come carte  di  caramella,  pacchetti  di  sigarette,  etc,  ma  talvolta  buste  “intere”  di
immondizia;

• diversi cestini della Circoscrizione 1 sono spesso strabordanti o nelle zone circostanti i cestini
stessi – a causa del passaggio dei corvi – presentano molteplici rifiuti in terra.

RILEVATO CHE 

È vietato depositare rifiuto domestico nei cestini perché:
• sono fatti per piccoli rifiuti;
• i rifiuti domestici sono raccolti con i sistemi definiti in ogni zona, cosa che permette di riciclare

molti materiali recuperarli e riutilizzarli con guadagno sia ambientale (meno rifiuto prodotto) sia
economico;

• il materiale depositato nei cestini diventa indifferenziato, che non viene riciclato e ha un costo per
la comunità (indicativamente 140 euro a tonnellata per il suo smaltimento).

IMPEGNA

La Presidente ed il coordinatore competente affinché possano:
- mappare la quantità di cestini agli angoli delle strade e convocare una commissione con i tecnici
per verificare se siano in numero sufficiente; 
- proporre di installare - o sostituire i cestini vecchi o rotti - dei cestini tipologia “Milano” dotati di
coperchio e posacenere; 
- attaccare su ogni cestino un QR code che consenta l’immediata segnalazione di abbandono di
rifiuti (azione ad oggi realizzabile tramite mail o telefonata[1]);
-  sfruttare  l’occasione  per  attaccare  ai  cestini  anche  un’immagine[2]  di  sensibilizzazione  per
conferire correttamente le deiezioni canine negli stessi o un QR code che ricordi ad ogni cittadino
l’importanza di conferire correttamente i rifiuti, differenziandoli.
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- In via sperimentale predisporre dei  distributori di  sacchetti  per deiezioni canine in via della
Rocca/via dei Mille ed in corso Galileo Ferraris zona parcheggio sotterraneo.

[1]  http://www.comune.torino.it/servizionline/schede/userTorinoE.php?
context=torinoE&submitAction=homeIndice&id=314&idRoot=134&refLanguage=it
[2] A titolo di esempio, si citano i posterini di Dogwelcome

Hanno riferito,  oltre  alla  Presidente  Savio,  i  Consiglieri  Brianza,  Battaglini,  Poggio,  Valentino,
Benedetti, Altamore.

Il  Consigliere  Benedetti  propone il  seguente  emendamento  aggiuntivo  all’ultimo  capoverso  del
dispositivo: “In via sperimentale predisporre dei distributori di sacchetti per deiezioni canine in via
della Rocca/via dei Mille ed in corso Galileo Ferraris zona parcheggio sotterraneo”.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Borini, Badini Confalonieri.

PRESENTI E VOTANTI: N. 18
VOTI FAVOREVOLI: N. 17 
VOTI CONTRARI: N. 1

Esito: emendamento approvato

LA PRESIDENTE

Invita  i  Consiglieri  a  votare  la  proposta  di  ordine  del  giorno,  come sopra  emendato,  mediante
votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Borini, Badini Confalonieri.

PRESENTI: N. 18
ASTENUTI: N. 1 (Valentino)
VOTANTI: N. 17
VOTI FAVOREVOLI: N. 17

Per l’esito della votazione che precede 
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IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di  approvare  l’ordine  del  giorno,  come  sopra  emendato,  avente  ad  oggetto:  “MAPPATURA
CESTINI PATTUMIERA CIRCOSCRIZIONE 1: PROPOSTA SOSTITUZIONE E CAMPAGNA
DI SENSIBILIZZAZIONE”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi

Pag 4 di 4


